

# LA RENOVACIÓN RADICAL PLANTEA UN BLOQUE PROPIO ENCABEZADO POR RODRIGO DE LOREDO

El radicalismo renovador armará un bloque radical dentro de Juntos por el Cambio.

Más de una decena de diputados de distintas provincias hemos tomado esa decisión porque no estamos de acuerdo con que se repitan las mismas vocerías que vienen expresándose en nombre del partido desde hace décadas.

No es una cuestión de nombres sino de representación social.

Los argentinos deben ver su voto reflejado en la conformación de los bloques y en la distribución de roles en las Cámaras.

En el radicalismo renovador estamos convencidos de que esta elección fue un llamado de atención para toda la clase dirigente por las dificultades que atraviesa nuestro país, pero al mismo tiempo un apoyo contundente a las nuevas incorporaciones que impulsamos a través de las PASO.

La Argentina está viviendo un momento crítico que lleva a sus ciudadanos a escoger nombres nuevos, caras nuevas e ideas nuevas que oxigenen las alternativas.

Nuestra responsabilidad es promover esa renovación, en vez de lamentarnos cuando surgen fenómenos emergentes que capitalizan el descontento social o el vínculo con los jóvenes.

Por eso, hemos buscado persuadir hasta el último instante a los diputados, en defensa del presente y del futuro de nuestro partido.

No tenemos dudas de que una amplia mayoría de los radicales, e incluso de los diputados recientemente electos del radicalismo, han escuchado la voz y el mandato de la gente: renovarse.

Debemos terminar con la distribución de cargos basada en las relaciones personales y las internas partidarias y ser consecuentes con el pensamiento de los ciudadanos.

Juntos por el Cambio debe mantenerse unido y creciendo.

Se crece reconociendo lo expresado en las urnas.

Se crece designando como autoridades a los que eligió la gente mayoritariamente.

Se crece siendo cada vez más federal.

Por eso proponemos como presidente de este bloque radical a Rodrigo de Loredó, quien realizó una histórica elección en uno de los distritos más grandes e importantes del país como es la provincia de Córdoba.

Esta nueva voz del partido es una garantía de que el mandato expresado en las urnas se va a reflejar en los debates importantes del Parlamento argentino.